

令和6年 7月号 東部公民館だより

発行：田辺市東部公民館 館長：栗栖 崇 主事：日下 智哉
 事務局 〒646-0025 田辺市神子浜一丁目4番66号
 TEL:0739-25-0360 FAX:0739-34-2585

東部公民館運営役員会を開催しました

5月20日（月）、東部公民館体育委員会及び文化委員会を開催し、その結果を踏まえて5月29日（水）に東部公民館運営役員会を開催しました。前年度の事業報告、収支決算報告、会計監査報告を行ったあと、本年度の事業計画案及び予算案について運営役員の皆様にご審議いただき、承認されました。

本年度も地域の生涯学習及び地域づくりの拠点として各種の公民館活動に取り組んでまいります。地域の皆様方のご支援、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

令和6年度の役員体制は、以下のとおりです。（敬称略）

○東部公民館運営役員（任期1年 令和6年4月1日～令和7年3月31日）

- 【町内会】
 - ・神子浜町内会 竹中 伸（監査委員） 谷本 禮三 奥山 雅司
 - ・東山町内会 堀 正道 吉田 卓司 坂本 茂
 - ・文里町内会 新宅 初枝 新藤 整市 橋本 三
 - ・上浜田町内会 芦谷 信一（監査委員） 芦谷 和子
- 【老人会】
 - ・楽生会 谷本 禮三 ・むつみ会 久保 福恵 ・文寿会 田所 顕平
- 【子ども会】
 - ・神子浜子ども会 奥山 嘉都雄 ・東山子ども会 田代 誠 ・文里子ども会 木下 裕基
- 【学校】
 - ・田辺第二小学校 瀬戸 涼風 ・東陽中学校 濱 小也伽
- 【各種委員会】
 - ・体育委員会 委員長 谷本 禮三 副委員長 宮原 健司
 - ・文化委員会 委員長 奥山 雅司 副委員長 前田 恵美子



令和6年度東部公民館事業計画

開催時期	事業	開催時期	事業
5月7日	バラ園整備作業 （実施済み）	2月22日	ウォークラリー
5月11日	バラと音楽の鑑賞会 （実施済み）	3月	グラウンドゴルフ大会 （南部公民館合同）
8月+随時	スマホ講座	3月	春季ソフトバレーボール大会
10月	グラウンドゴルフ大会	未定	人権学習会
10月	秋季ソフトバレーボール大会	未定	ソフトボール・キックベースボール大会
10月26日 ～27日	文化展	未定	スポーツ吹矢体験教室
11月23日	ふれあいバスピン大会	※開催時期は変更する可能性があります。	



七夕の笹飾りを展示します！

7月3日（水）から7月8日（月）までの期間、東部公民館にて「七夕の笹飾り」を展示します。

田辺第二小学校3年生の夢や願い事を書いた短冊を飾りつける予定にしておりますので、公民館にお立ち寄りの際には是非一度ご覧ください。

また、公民館にも短冊を用意しております。地域の皆様方も「夢」や「願い事」を綴っていただけたらと思います。



YouTubeに「田辺市公式チャンネル」が開設されました

記念すべき第1本目の動画は、5月7日（火）に開庁した新庁舎の紹介です。新庁舎に関する市長インタビューや3階カフェの紹介等があり、企画、撮影、編集全てを田辺市職員が手作りのものです。

今後も随時、新しい動画が投稿されますので、チャンネル登録と高評価もよろしくお願いします！



熱中症予防

今年も暑い夏がやってきます。初夏の時期はまだ体が暑さに慣れておらず、熱中症にかかる危険性が高くなります。熱中症の正しい予防方法を知り、普段から予防を意識して熱中症を防ぐようにしましょう。



1 暑さを避けましょう

- ❖ エアコンを利用する等、部屋の温度を調整
- ❖ 暑い日や時間帯は無理をしない。
- ❖ 涼しい服装にする。
- ❖ 急に暑くなった日は特に注意



2 こまめに水分補給をしましょう

- ❖ のどが渇く前に水分補給
- ❖ 大量に汗をかいた時は塩分の補給も忘れずに
- ❖ 1日あたり1.2リットルを目安に



3 日頃から健康管理をしましょう

- ❖ 日ごろから体温を測定し、健康状態をチェック
- ❖ 体調が悪いと感じた時は、無理をせず自宅で静養



4 暑さに備えた体作りをしましょう

- ❖ 暑くなり始めの時期から適度に運動を行い、水分補給を忘れずに
- ❖ 「やや暑い環境」で「ややきつい」と感じる強度で毎日30分程度



高齢者、子ども、障がい者の方は熱中症になりやすいので注意しましょう。周囲の方々からも積極的な声掛けをお願いします。

剛健



2年生掲示板の作品紹介

第558号 令和6年6月25日

田辺第二小学校 学校だより

7月の目標:規則正しい生活をしよう

早いものでもう7月、1学期の締めくくりの月です。1学期の学習内容は1学期のうちに理解しておきたいものです。学習の進み具合や定着度について、お子さんにたずねてあげてみてください。また、プール水泳が開始されるこの時期、学校では、体調不良を訴えて保健室に来室する児童も比較的多くなる傾向が見られます。梅雨時期の天候不順に加え、水泳等で普段に比べて体力を消耗していることも考えられるため、十分な注意が必要です。

7月の生活目標は「規則正しい生活をしよう」です。テレビやゲームで夜更かしをすることなく、十分な睡眠を取って体調を整え、学期末の仕上げに臨んで欲しいと思います。

「プール水泳が始まりました」

5月27日(月)に6年生と職員でプール清掃をしました。6年生全員が一生懸命に作業をしてくれました。下級生たちのために汗を流しながら協力して働く姿は、さすがに田辺小の最高学年だなと感じました。

プール水泳は6月13日(木)から始まりました。(小プールは再度の修繕工事のため、1週間程遅れました。)13日(木)、14日(金)と天候に恵まれ絶好のプール日和でした。久しぶりの冷たい水の感覚に、子どもたちも大喜びです。どの学年もきまりやプールの使い方を確認し、まずは水に慣れることから始めていました。

7月後半の校内水泳記録会に向け、一人ひとりが目標を達成できるように頑張っていきたいと思います。



「地震・津波避難訓練実施」

6月12日(水)に屋上への地震・津波避難訓練を実施しました。授業中に地震が起こり、新庁舎やオークワ東山店への避難経路が遮断され、屋上に避難することを想定した訓練です。

訓練では、子どもたちは整然と行動し、約10分で屋上に避難することができました。

先立って6月4日(火)の全校参観日では、防災の授業を参観いただきました。各ご家庭におかれましては、この機会に、自宅付近の避難場所の確認等をお願いします。



「絆を深めた5年生のキャンプ」

6月14日(金)、15日(土)と5年生が潮岬青少年の家へキャンプに行ってきました。

はじめての宿泊体験学習でしたが、子どもたちは、規律をよく守り、楽しく元気に過ごしました。友達と協力して作ったカレーライスの味は最高だったようです。また、火を囲み、友と肩を並べて歌やゲームを楽しんだキャンプファイヤーはきっと忘れられない思い出になったことでしょう。

キャンプから帰ってきた子どもたちの顔は少したくましくなったように感じられました。

7月行事予定

- 1日(月) 明るい笑顔街いっばい運動 安全点検
通学路セーフティーネットの日
 - 2日(火) ICT支援員来校
4年生水道事業所出前授業
 - 3日(水) 委員会/代表委員会
 - 4日(木) ALT来校
 - 5日(金) 漢字の博士試験 フッ化物洗口
5年生福祉学習
 - 10日(水) 育友会費集金日
職員会議
第2回育友会理事会19:30~
 - 11日(木) スクールカウンセラー来校11:00~16:00
 - 12日(金) TV放送【掲示委員会】 フッ化物洗口
全校5限終了後下校
 - 15日(月) 海の日
 - 16日(火) 全校5限終了後下校
 - 18日(木) 全校5限終了後下校
給食最終日
 - 19日(金) 1学期終業式 大掃除
 - 22日(月) 水泳補習 個人面談
 - 23日(火) 水泳補習 個人面談
 - 24日(水) 水泳補習 個人面談
 - 25日(木) 水泳記録会①【予備日7/29(月)】
(2年、3年、5年)
個人面談
 - 26日(金) 水泳記録会②【予備日7/30(火)】
(なかよし、1年、4年、6年)
個人面談
 - 29日(月) 地区懇談会19:30~
- ※25日(木)、26日(金)の水泳記録会の日、いつも通りの時間に登校してください。下校時刻は原則、1・2年生が11時30分頃、3~6年生は12時頃になります。詳しくは、学年便りをご確認ください。
- ※個人面談、水泳補習、水泳記録会についての詳細は、学年からの連絡を確認してください。



東陽中学校

田辺市立東陽中学校・学校だより
7月号 令和6年7月1日

1,2年生は校外学習に行ってきました!

6月6日(木)に1,2年生は校外学習に行ってきました。1年生は天神崎をゴールとしてウォークラリーを行い、班員と協力しながら様々な課題に挑みました。また、天神崎では自然の美しさを感じながら、学年の仲間と交流の時間を楽しむことができました。



また、2年生は、花王株式会社和歌山工場・ミュージアムと四季の郷公園に行ってきました。午前中は工場見学や花王株式会社が行き組むSDGsに触れながら、様々な製品ができる仕組みと企業努力を学びました。午後からは四季の郷公園でレクなどを通じて学年の絆を深めることができました。

今年度より、3年生の修学旅行は10月に行うことになり、現在は少しずつその取り組みが進められています。

「各種テストが続きます」

5月30日(木)31日(金)中間テスト、6月7日(金)実力テストが行われました。また、7月1日(月)~3日(水)には期末テストが行われます。

テストで大切なことは、全力で取り組み自分の現状を把握することです。1年生にとっては、初めてのことばかりで、なかなか大変なことかもしれませんが、目標に向かい一生懸命に取り組んでください。

夏休みまで、残り1ヶ月を切りましたが、暑さに負けず最後まで頑張ってくださいね!

「令和6年度 生徒総会」

6月25日(火)に生徒総会を開催しました。「お互いがよい生徒となり、良い学校をつくる」ために、東陽中学校の生徒としての目標を全体で共有しました。

東陽中学生の「3つの目標」

- ①わたしたちは中学生生活で心身共にたくましく成長し、笑顔いっぱい、大きな声であいさつができるよう取り組みます。
- ②わたしたちは自分の行動に責任を持ち、思いやりの気持ちを大切にして、自主的に行動します。
- ③わたしたちは賢さと品位を身につけます。

~ 「育友会地区懇談会」ありがとうございました。 ~

6月18日(火)育友会地区懇談会を開催しました。昨年度より、夏休みではなく6月に学校に集まっていたいただき開催しています。全体会をしたあと、地区別に情報共有や話し合いを行いました。

子どもたちは、「学校での姿」「家庭での姿」「地域での姿」さまざまな姿を持っています。子どもたちのより良い成長を見守っていくためにも、学校・家庭・地域で情報の共有を大切にしていきたいと思っています。

懇談会の中では、市役所移転に伴い地域の交通状況の変化や、地域の通学路で危険な箇所、生徒の登下校の様子など、子どものことで気になることや心配なことを共有することができ、有意義な時間となりました。

お忙しい中ご参加頂きました皆様、ありがとうございました。

